

Rencontre des étudiants de la CLPES CV avec le maire de Valence, le 15/02/24



Ce jeudi, nous avons eu le plaisir d'être accueillis « dans la salle de délibération du conseil municipal » par le maire de Valence : M. Nicolas Daragon. Il porte avec fierté les valeurs de la droite républicaine. Il a de ce fait exprimé son engouement à l'idée de la probable candidature de Laurent Wauquiez, qu'il soutiendra avec ferveur pour « la Présidentielle de 2027 ».

M. Daragon cumule différentes fonctions politiques : Maire de Valence depuis 2014, en plus d'être Président de Valence-Romans-agglo, vice-président du Conseil Régional à Lyon et vice-président de « l'association des maires de France », il est porte-parole « Des Républicains » et « membre du bureau politique » de son parti. Son agenda politique est ainsi bien rempli !

Concernant son parcours politique, ce natif de Valence, « sa ville, qu'il chérit », a décidé de s'engager dès 1991 à l'âge de 19 ans, au RPR (Rassemblement Pour la République).

Très à l'écoute de sa population, après avoir été réélu très majoritairement le 13 mai 2020, au premier tour, avec 59,45 % des voix, il s'investit pour le bien-être de sa population à travers de nombreux projets : à l'image d'une demande croissante de sa population en faveur de projets environnementaux transpartisans, plus de 9.700 arbres ont été plantés depuis sa réélection en 2020 et la barre des « 10.000 nouveaux arbres plantés, objectif de fin de mandat », sera bientôt dépassée en cours de cette année 2024. En parallèle, il est très proche des valentinois, en se rendant quotidiennement à des événements sportifs de sa ville et cela dès le niveau amateur. Il assiste aussi à des « comités de quartiers » mensuels.

Enfin, afin de répondre davantage aux demandes de ses administrés, des votes réguliers sont organisés au sein de la ville – budget participatif -, etc. C'est un homme tolérant et ouvert.

Ainsi, il a su nous accueillir avec bienveillance et attention, en nous donnant plus d'une heure de son précieux temps et en interrogeant chacun-e d'entre nous spécialement, en nous transmettant ses valeurs et en nous conseillant de « défendre les nôtres », « pourvu qu'elles soient éclairées et républicaines », tout en étant disponible et à notre écoute, ce qui prouve son implication de chaque jour, au service de son mandat et de ses responsabilités.

Par Laïs Abela Sauze et Victor Courbis

